

Stadttor, Düsseldorf (Deutschland)

Referenz



Das Stadttor ist Bestandteil der modernen Skyline Düsseldorfs, die aus Stadttor, Kniebrücke, Landtag, Rheinturm und den neuen Hafenhochhäusern besteht. Die neue Skyline repräsentiert neben der historischen Stadtansicht mit der Rheinufersperrpromenade die jüngste Moderne Düsseldorfs an Architektur und Stadtbild.

Das Düsseldorfer Stadttor beherbergt unter anderem den Amtssitz des nordrhein-westfälischen Ministerpräsidenten. Besonderes Merkmal des 80 Meter hohen Büroturms ist die rund 65 Meter hohe zentrale Halle, die von den Büroräumen gesäumt wird. Das Gebäude erhält durch diese Anordnung den Charakter eines [Torhauses](#), woraus sich der Name „Stadttor“ erklärt.

Der Eingang wurde von uns mit zwei dreiflügeligen Karusselltüren versehen, die sich stilvoll in die luftige, aus Stahlstreben und Glas gehaltene Fassade einbetten. Die Karusselltüren fungieren gleichzeitig als Träger von überdimensionierten Hauben, die besonders nachts mit ihrem sanften Leuchten einen auffälligen Blickfang bilden.

Stadttor, Düsseldorf (Deutschland)

Referenz



Stadttor, Düsseldorf (Deutschland)

Referenz

